
Protokoll: 

Insbesondere eingegangen wird auf Ziffer 24: Schulhofsanierung Grundschule Pfaffendorfer Höhe. 

Herr Beig. Flöck beantwortet Rückfragen im Hinblick auf die beabsichtigte Zeitachse für die o.g. 

Maßnahme. 

Der Ausschuss für allgemeine Bau- und Liegenschaftsverwaltung nimmt die Unterrichtung zur 

Kenntnis. 

 


